
Lettre ouverte d'un agent sur la mort annoncée des Trésoreries Lozériennes

Monsieur  le  Directeur  Départemental,  les  fermetures  annoncées  des  postes  de  Villefort,  du
Bleymard,  de  Meyrueis  et  il  n'y  a  pas  si  longtemps  celle  de  Saint  Alban  me  rappellent
malheureusement les fermetures  en 2005 des trésoreries d'  Aumont-Aubrac, Chateauneuf  de
Randon,  Grandrieu,  Fournels,  Le  Malzieu-Ville, Sainte-Enimie, Le  Pont  de  Monvert  et  Saint-
Amans.

Et pour cause, je travaillais à l'époque à la Trésorerie de Chateauneuf de Randon lorsque cette
dernière a fermé.

Et de 1992 à 1998, j'ai également travaillé à Villefort. Je connais donc ce poste comptable.

Il est totalement faux d'écrire que la fermeture de ces petites trésoreries permettra de "mieux
répondre aux attentes des citoyens et de ses parten aires "

Totalement  faux  de  dire  que  les  structures  existantes  que  sont  Langogne,  Mende et
Florac permettront "d'offrir  une  permanence  et  une  expertise  plus  appro fondie avec  des
équipes plus étoffées ainsi  qu'un accueil  renforcé ",  et  qu'en plus,  cela sera "  l'occasion
d'améliorer les conditions de vie au travail des ag ents  "

Expliquez moi comment en prenant pour exemple la Trésorerie de Langogne, un cadre A qui gère
déjà :31 communes,  4  communautés de communes,  un  abattoir,  un  Hopital  et  4  Maisons de
Retraite  soit 153 budgets, secondé par 4,3 agents (la réalité) va pouvoir " mieux répondre aux
attentes des citoyens et de ses partenaires " alors qu'auparavant dans l'exemple à la Trésorerie
de Villefort, le cadre A secondé par 1,5 agents (soit 2,5 la réalité et non pas le chiffre 2 annoncé
dans le Tagerfip ainsi que les 16 jours par mois de l'ERD en 2014 ) gérait 7 communes , une
communauté de communes   et une Maison de Retraite soit     45     budgets.  

Les élus et les secrétaires devaient être ravis d'avoir un comptable ou un agent disponible prêt à
répondre à leurs questions et interrogations.

Qu'en sera t'il  réellement demain ? Pour ces élus là et pour les autres élus dépendant de la
Trésorerie de Langogne ?

D'autant que si le contrôleur détaché à Villefort rejoint la Trésorerie de Langogne au 1er Janvier
2016,  aucun  autre  agent  (le  C  vacant  de  Villefort)  ne  viendra  augmenter  les  effectifs  de
Langogne.

Le poste de Langogne aura donc bien en réalité 5,8 agents alors qu'auparavant, sans compter
les emplois de la Trésorerie de Villefort, il en comptait 5,3.

Pour  moi  cela  fait  une  différence  de  0,5  agent  supplémentaire  pour  gérer  45  budgets
supplémentaires !!!! 

Bonjour l'amélioration des conditions de vie au travail des agents !!! 

Et encore, je n'ai pas souligné que le chef de poste de Langogne sera nouveau au 01/01/2016.



Il faudra encore m'expliquer comment fonctionner avec des agents qui seront en formation, en
congés, en temps partiel, en réunion ou absents pour tout autre motif.

En prenant des décisions comme celles-ci, vous fragilisez encore plus les postes et les agents.

Non, vraiment, j'ai beau le tourner dans tous les sens mais je ne comprends pas cet acharnement
à vouloir tout détruire, à trouver de fausses excuses pour effectuer des fermetures de postes,

Avez-vous seulement  séjourné   dans ces villages que vous  jugez  « pas  ou peu  attractifs » ?
C'est un manque de respect total envers cette population qui y habite et envers les élus de toutes
ces communes .

J'ai habité et travaillé  durant 6 ans dans une ces communes et si je n'avais pas eu le concours
de Contrôleur, j'y serais encore tellement ces villages sont beaux et que je m'y plaisais.

Ayez  au moins  l'honnêteté  de  dire  que  c'est  uniquement  pour  réaliser  des  économies  et
supprimer des emplois...

J'ai parlé uniquement de Villefort et de Langogne mais c'est normal car ce sont 2 postes que je
connais.

Cependant , il en est de même pour Florac qui va se voir rajouter le portefeuille de Meyrueis .

Le poste de Florac avait déjà des difficultés et au lieu de le soulager, vous le surcharger un peu
plus.

N'oublions pas qu'il y a un an, une collègue, une amie pour certain d'entre nous, nous quittait
tragiquement.

Avez- vous eu au moins une pensée pour elle à la date anniversaire de son décès ?

Monsieur le Directeur Départemental, si un agent n'arrive pas à effectuer son travail, ce n'est pas
parce qu'il est incompétent, c'est peut être parce qu'il en a trop et qu'il ne peut pas déléguer car il
n'a personne pour le seconder.

Si un agent ne prend pas de congé, ce n'est pas forcément parce qu'il aime à ce point son travail
mais que s'il part, il sait qu'en rentrant, il aura beaucoup de travail parce que personne ne le lui
aura fait durant son absence.

Alors  oui,  c'est  vrai,  nous  pouvons  faire  du  light  et  travailler  en  baclant  les  dossiers,  les
contrôles... et des erreurs , il y en aura 10 fois plus, certaines visibles, d'autres moins, mais dites
nous : Est ce ce genre d'administration que vous souhaitez pour  le futur ?

Monsieur le Directeur Départemental, vous avez tendu l'élastique à un point que désormais en
Lozère, dans n'importe quel service, il n'y a plus de marge de manoeuvre face à un imprévu.

A force de tirer sur un élastique qui, je vous rappelle, s'est déjà  bien détérioré  , il va finir par se
casser complètement.

J'espère que vous n'irez pas jusque-là ...


